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ビュッフェ例会

第 1459 回例会 2023 年 6 月 7 日発行（No.1403）

本日の卓話（6月 7日） 次回の卓話（6月 14 日）

紹介者　飯塚 貞子会員
中川 麻耶様

（元青少年交換留学生） 紹介者　山路敏之会員

「環境問題に役立つ生体計測」 「リスク対策とSNSの専門家が伝える
知っておくべきSNSの実態」

東京電機大学名誉教授・元学長 小谷　誠 様
一般社団法人リスク対策支援協会  創業者

中原  宏朗 様

5 月 31 日　第 1458 回例会報告

出　　席

会員数：45名　出席数：24名　欠席数：8名

出席免除者数：2名　特別措置出席免除者数：11名

出席率：75.00％

5 月 17 日修正後出席率：91.89％

クラブゲスト：山本泰宏様（田上会員ゲスト）

宮井英行様（田上会員ゲスト）

会長報告

1．先日の例会で集まりました「米山梅吉記念館」

への募金を送金し、お礼状をいただきましたの

で報告します。

2．新クラブ　東京目白ロータリークラブが創立さ

れました。所属分区は当クラブと同じく北分区

の Aグループとなります。

また、チャーターナイトのご案内をメール配信

いたしておりますので、参加ご希望の方はクラ

ブ事務局までご連絡下さい。

幹事報告

1．現在、テーブルに置いてありますマスクカバー

等についてですが、エドモントでは、5 月以降は

感染対策備品の設置を行っていないところ、ご

厚意で継続していただきました。

その為、在庫がなくなり次第終了となります。

2．2024 年 5 月 25 日から始まる「シンガポール国際

大会」資料をメール配信いたしました。早期割

引登録がありますので、ご検討下さい。

ニコニコＢＯＸ

＊鈴木嘉男会員

親睦旅行に参加しました。私にとって大変有意義

な旅行となりました。星会員大変お世話になりま

した。

http://www.t-hongo-rc.gr.jp
office@t-hongo-rc.gr.jp


本日の例会にて、

ロータリー財団寄付	 1 名	 5,000 円
米山特別寄付	 1 名	 5,000 円

のご寄付をいただきました。
ありがとうございました。

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ニコニコＢＯＸ	 8,000 円

累　　計	 1,081,925 円

親睦旅行を終えて

親睦活動委員長　星　真人

5 月 26 日（金）19 時～仙台の江陽グランドホテ

ルにて、会員 14 名・仙台商工会議所の皆様 3 名・

野球関係者 5名、総勢 22 名で懇親会を行ないました。

開会の言葉・来賓ご挨拶・乾杯の言葉で始まった

懇親会は、良い雰囲気で盛り上がる中、当時の選手

たちの挨拶が始まると様相が一変しました。

当時小学 3 年生だった子供は、あまりの嬉しさで

記憶が曖昧でしたが、大好きな野球を続けていこう

と決めて、何とその後は甲子園に捕手として出場し、

ベスト 8 までいったそうです。今は自分の経験を生

かすべく、大学で教師になるために勉強にいそしん

でいるそうです。当時 5 年生だった子供は当時あま

り野球が好きではなかったそうですが、東京ドーム

での経験から野球に目覚め、軟式野球（？記憶が曖

昧ですいません）で全国大会に出場したそうです。

現在は震災の経験を生かして消防士になるために頑

張っているそうです。この言葉を聞いて、私達の目

標として掲げた「少年少女に夢と希望を」という気

持ちが彼らに伝わっていたと思えて、会員全員目頭

を熱くしました。心から嬉しかったです。

翌 27 日は荒浜小学校やようやく動き始めた復興

施設などを視察しました。復興はまだまだ終わって

いないのだと痛感しました。野球大会を通じて出来

た“縁”をこれからも大事にしたいと思います。

近藤博隆会員へ手紙を送ろう

発起人	深澤壽一

当クラブ最年長である近藤博隆会員は、6 月 14 日

にて 97 才を迎えます。

2019 年以降、コロナウイルス感染を避けるため、

例会に参加ができない日々が続き、電話でクラブの

様子を伝えておりました。

電話のたびに「コロナが収まったら、例会に参加

するよ」と仰っていましたが、あっという間に 3 年

が経ってしまいました。

最近では退会の話もあり、ご年齢を考えご本人の

思いを反対することはできませんでした。

ここまでは、5月 24 日例会でもお話しました。

例会後、再度、近藤会員へ連絡を取り、たくさん

お話しをしたところ、例会への参加は難しいが、ま

だ、会員の皆様とつながっていたい、とのお話しが

あり、もう 1年、在籍のご意思をいただきました。

そこで会員各位へお願いです。

近藤会員へ手紙を書いていただきたいのです。

電話で近藤会員の声をお聞きになりたいとは思い

ますが、ご本人曰く、最近は電話での長話も疲れて

しまうので、会員の皆さんからお手紙をいただきた

い、とのご希望です。

ご自身の様子、クラブでの様子、今思う事、何で

も結構です。近藤会員も原稿ならまだまだ書きます

よ、と笑っておられました。

近藤会員にお会いしたことがない方は、是非、イ

ニシエーション・スピーチを　お書き下さい。

6 月中にはお届けしたいので、6 月 14 日を締切と

させていただきます。

皆様のお手紙をお待ちしています。

今回、締切日を設けさせていただきますが、次年

度以降も無理のない範囲でお手紙を書いていただけ

れば幸いです。

＊田上睦美会員

本日は PR 会社の山本さんとコンサルティング会

社の宮井様をご招待いたしました。どうぞ皆様よ

ろしくお願い致します。仙台親睦旅行は大変すば

らしく長久保会員、飯田会員、飯塚会員で女子旅

を満喫させていただきました。



【ハイブリッド例会】
	 開催参加日：2023 年 4 月 26 日

	 開催クラブ：東京お茶の水ＲＣ

ハイブリッド例会の開催方法は、コロナ禍の時に当クラブで行っていた方法とほとんど同じでした。

ハイブリッドを続けている理由がとても参考になったのでお伝えしたいと思います。

会員の中に海外出張等で出席できない時に参加できるという点と、会員増強を期待してハイブリッドを続け

ていく事を決めたそうです。

会員増強について、気になりますよね。お茶の水ＲＣでは、ハイブリッド会員制度を設けたそうです。

ハイブリッド会員は年会費が少額になります。

地区に支払う人頭分担金と固定費分を年会費としているためです。

リアルに例会に参加したい場合はビジター費と同額の参加費で参加可能としているとの事でした。

既に 2名のハイブリッド会員が入会されているそうです。

当クラブでも例会参加が出来ない会員等について同様の制度も検討されたら良いと思います。

東京お茶の水ＲＣの会員の皆様に温かく接していただきました。

【キャッシュレス化】
	 開催参加日：2023 年 6 月 1 日

	 開催クラブ：東京紀尾井町ＲＣ

この日は現金を用意しないでカードとｉＰｈｏｎｅだけで例会参加しようと決めていました。

受付には、想像していた通りのＱＲコード決済とカード決済が可能な状況になっていました。

ビジター費をカードで支払い、ニコニコを pay pay で支払いました。

現状ですと、カード決済の Square の導入がスムーズで、paypay の導入には大変苦労されたようです。

Square ですとタブレットか携帯端末があれば各種カード決済と交通系ＩＤ決済が可能です。

Square のみの導入でも良いと感じました。

気になるのは手数料だと思うのですが、利用額の 3.25%~3.95％との事です。

紀尾井町 RC は会員が 89 人で、年間手数料が 15,000 円程だそうです。

現金のやり取りが減ったので、受付のお釣り用の現金を用意する手間が省けたのがとても良かったと仰って

いました。

金融機関も現金両替等に手数料が発生しますし、今は小銭を預け入れするのにも手数料が発生します。

先日の米山奨学生の千さんのスピーチにもあったように日本はキャッシュレス化が遅れていて驚いたと報告

されていましたよね。

キャッシュレス化は、いつか導入されるように思いますし、導入しても良いのではないかと思います。

さて、ここでも発見がありました。

紀尾井町 RC は今年 30 周年だそうです。女性会員が 20 人以上で若い会員も増えている様子が伺えました。

各テーブルには他クラブのバナーがセンターに飾られていて、とてもアットホームな雰囲気。

ビジターのいるテーブルにはカメラ担当者がきて写真を撮ってくれたうえに、当日現像していただく事がで

きました。

なんか生き生きしてました、笑顔が多かったです。

メーキャップするならこんな雰囲気のクラブが良いなと思えました。

メーキャップが楽しいクラブには、ヒントが沢山ありそうですね。

「ハイブリッド例会見学会とキャッシュレス化見学会に参加して」

澤部	利藏

美味しい料理が食べられるエドモントの例会！雰囲気の良い例会！

会員減少問題と物価高騰や年会費の問題は、ここ数年必ず議論されていると思います。

会員増強のヒントもありましたし、例会のスタイルも多種多様に検討する事も必要ですね。

例えば 1 ヶ月のうち 1 回はモーニングで 1 回はアフターヌーンティー例会とか工夫して年会費を維

持してみるのも良いかもしれませんね。

アンテナを張って参加したので、得られるものが多くあった見学会でした。


